

## Asamblea de Propalma S.A.

### Sigue en marcha la titularización



El 30 de marzo pasado se celebró la IX Asamblea General de Propalma S.A., que contó con una participación de 79% de sus accionistas. En el encuentro se presentó el balance de la gestión administrativa y financiera de la entidad en 2005, que fue aprobado sin ninguna objeción.

De igual manera, se presentaron los resultados de la planeación estratégica de Propalma S.A., realizada por su junta directiva y algunos otros socios. Se destacan, al respecto, la definición de su misión y de su planteamiento estratégico. Para este último, se establecieron grupos sociales objetivo, la oferta de valor y los recursos estratégicos.

De otra parte, la asamblea acogió la propuesta presentada por la administración

respecto a las líneas de acción prioritarias en las que debe focalizarse la gestión de Propalma S.A., en el corto y en el mediano plazo. En particular se enfatizó en la importancia de concluir exitosamente los proyectos que se vienen ejecutando en la actualidad: titularización palmera y proyecto asociativo de producción de biodiésel.

La asamblea eligió, además, la nueva junta directiva de Propalma S.A. para el período 2006-2007, que quedó integrada así:

#### MIEMBROS PRINCIPALES

Jens Mesa Dishington  
Luis Guillermo Plata Páez  
Enrique Stellabatti Torres  
Armando José Daza Daza

Germán Jaramillo Arellano  
Argemiro Reyes Rincón  
José María Obregón Esguerra

#### MIEMBROS SUPLENTE

Rafael Torres Londoño  
Ana María López Gómez  
Esther Julia Arias Castellanos  
Alfonso Dávila Abondano  
Antonio José Varela Villegas  
Tito Eduardo Salcedo Díaz  
María José Gómez

La asamblea autorizó también a la nueva junta directiva para emitir las acciones que se encuentran pendientes por suscribir, para lo cual, en concordancia con el artículo 386 del Código de Comercio, deberá aprobar un reglamento de suscripción. 

## POC en Malasia

### Se prevé que la demanda por aceites de palma seguirá creciendo

Los días 23 y 24 de febrero pasado se realizó en Kuala Lumpur, Malasia, la Conferencia Anual de Perspectivas de Precios 2006/2007 de Aceites de Palma y Láuricos, POC 2006. El Director de Economía y Comercio de Fedepalma, Armando Corredor, asistió a este evento con el fin de conocer los factores que, según expertos analistas del mercado mundial de aceites y grasas, están determinando la demanda y la oferta global de esos aceites en la presente coyuntura, así como el pronóstico de sus precios.

Expertos de seis países de Asia, Europa y Estados Unidos presentaron 11 ponencias

que versaron sobre los siguientes temas: la economía malasia y la perspectiva del Ringitt; producción sostenible de aceite de palma y pronóstico de precios para 2006; volatilidad e incertidumbre de la demanda de aceites láuricos; el mercado y los precios del aceite de palma y de los aceites láuricos desde una perspectiva indonesia; la situación de la industria y el mercado de oleoquímicos; impacto de los altos precios de los energéticos y de la demanda de China en el mercado de los aceites vegetales; el mercado de aceites vegetales y la política comercial de India; el futuro de la bioenergía en Europa basa-

da en aceite de palma; impactos de corto y de largo plazos de los programas de biocombustibles y de los altos precios de los energéticos en el complejo de las oleaginosas y aceites vegetales; pronósticos de precios de aceites de palma y de aceites láuricos en el escenario global de oferta y demanda de aceites y grasas; y utilidad de las técnicas del matemático Fibonacci en los mercados financieros.

La percepción general que dejó la conferencia entre los asistentes fue que el mercado mundial de aceites y grasas está abocado a fuertes transformaciones de-

Sigue pág. 22 